



Economía mexicana crece a un ritmo mayor del esperado: SHCP

Hacienda destacó que el fortalecimiento de la economía mexicana es reconocido por las agencias calificadoras.

La SHCP afirmó que ante un entorno externo complicado, la economía mexicana crece y lo hace a un ritmo mayor a lo esperado por los analistas privados, incluso Standard and Poors y Fitch, mejoraron la calificación soberana del país.

El Inegi dio a conocer con cifras oportunas, el crecimiento económico de México fue de 3.0 por ciento real anual desestacionalizado en el segundo trimestre de 2017, el más alto desde el primer trimestre de 2013, acumulando 30 aumentos anuales consecutivos.

En su reporte semanal Hacienda dijo que el fortalecimiento de la economía mexicana es reconocido por las agencias calificadoras. En este sentido, Standard & Poor's, 18 de julio, y Fitch, 2 de agosto, mejoraron la perspectiva de la calificación soberana de México de negativa a estable.

Dijo que con base en el desempeño económico durante el primer semestre del año, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público decidió mantener el rango de crecimiento económico de México para todo 2017, entre 1.5 por ciento y 2.5 por ciento, con perspectivas al alza. Como en ocasiones anteriores, éste rango podría revisarse después de que el Inegi publique las cifras del PIB del segundo trimestre de 2017, 22 de agosto.